

2025年8月22日

応急救命講習会を開催しました

当社は8月20日（水）、社員および子会社社員を対象に応急救命講習会を開催しました。社内には合計6カ所にAED（自動体外式除細動器）を設置しており、今回の講習会はAEDの適切な使用法および心肺蘇生法など人命救助の応急手当について理解を広めることを目的に開催し、約30名が参加しました。

佐世保中央消防署から救急救命士や消防士など、講師6名に来社いただき、胸骨圧迫の方法やAED使用の注意点、使用法等の説明に続き、実際に参加者の実技講習が行われました。

実技講習を行いながら参加者からは「人工呼吸は必要か?」「意識や呼吸の有無の判断に迷ったときはどうすればよいか?」「もし女性を手当する場合はどのような配慮が必要か?」など現場での実際の手当を想定して積極的に質問の声が上がっていました。

今回の講習会は胸骨圧迫の実施およびAEDを使用した経験がない参加者がほとんどであり、今後も継続的に講習会の開催を計画しております。

社内の安全意識をより一層高め、引き続き社内の全ての方が安心して働くことができる安全な職場環境づくりに努めてまいります。



以上